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Résumé :

La pédagogie du projet est représentée dans la pédagogie des objectifs, car elle donne une
large dimension au concept de bonne expression collective, car c'est une méthode qui responsabilise
l'apprenant et joue un role pivot, et A travers une étude détaillée de la sujet, j'ai confirmé que la
pédagogie du projet aide a apprendre A créer, innover et résoudre des problémes, car elle est basée
sur Le principe de l'apprenant se construit en réalité car c'est |'effort d'organiser toutes les activités
d'apprentissage autour d'un objectif spe’cifique et général a travers lequel le l'apprenant peut étre

formé pour progresser, analyser et porter des jugernents.

Mots-clés : projet pédagogique, éducation, éducation, cursus, apprentissage.

Summary :

The pedagogy of the project is represented in the pedagogy of goals, as it gives a wide
dimension to the concept of good collective expression, as it is a method that makes the learner
responsible and plays a pivotal role, and through a detailed study of the subject, I confirmed that
the pedagogy of the project helps learning to create, innovate and solve problems, as it is based on
The learner principle actually constructs itself because it is the effort to organize all learning
activities around a specific and general objective through which the learner can be trained to

progress, analyze and make judgments.

Keywords: pedagogy project, education, educational, curriculum, apprenticeship.
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